

Letters from Oregon

2014.12.4

みなさんこんにちは、社会システム学科 2 年次生 R.K です。ポートランドにきてもう 2 か月が経ちました。本当に時間が経つのが早くて驚いていますが、今は帰りたくない気持ちでいっぱいです。私はポートランドが大好きです！自然に溢れていて、なんといってもポートランドの人々は本当にみんな優しいです。これは私がポートランドを好きな 1 番の理由です。



最近で 1 番大きな行事は Thanks giving です！Thanks giving は家族やなどが全員が一つの家に集まり、一緒に食事を取りながら神々に収穫の恵みを感謝する日です。私は実際 Thanks giving を体験して、日本でいうお正月のように感じました。私の家ではホストマザーが大きなターキーとそれぞれ意味のこもった食事を振る舞ってくれました！どの料理も本当においしかったです。



私はこの 2 か月で色んなところに行き、たくさんのことを体験しました。activity でシアトルに旅行に行ったり、Lady's party、ボランティアに参加してみたり、特にハロウィンは思い出に残っています！他にも家でホストマザーの誕生日をサプライズで祝ったり、NBA の試合も見に行きました。どれも私にとってとても良い思い出です。今は町中がクリスマスを待ち望んでいるみたいどこに行ってもクリスマスの飾りつけやライトアップでとてもきれいでかわいいです。もうすぐテストがあって勉強もしないといけません、まだまだたくさんの経験をしたいと思っています。今月はバンクーバーにいたり色々計画立てているのでとても楽しみです！

(社会システム学科 2 年次生 R.K.より)